

《单词百科:silicon是什么意思?silicon怎么发音?silicon的解释和用法》

英语单词silicon是什么意思?silicon怎么读?silicon怎么发音?简答网为您整理了silicon的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



silicon怎么读

silicon的读音:[s i k n]

silicon的意思

1、n.硅;硅元素;

silicon的相关词组

- 1、silicon valley 硅谷（美国一高科技区名）；
- 2、silicon nitride 氮化硅；
- 3、silicon dioxide 二氧化硅；

- 4、silicon chip 硅片;
- 5、silicon chips 硅片(silicon chip的名词复数);
- 6、silicon killed steel 硅脱氧钢;
- 7、silicon compiler 硅编译器;

silicon的近义词

- 1、SI abbr.Slovenia (Internet code) 斯洛文尼亚 (因特网代码) ;silicon 硅;superimposition 叠加;spleen index 脾指数;

silicon的双语例句

- 1、Fluoroelastomer and silicon rubber are used in applicable situation of high and low temperature.

高温,低温的应用场合,使用氟橡胶和硅橡胶.

- 2、ZX 3、 ZXG & M sery DC arc welder are the DC welder that use silicon rectifier.

ZX3、 ZXG 、 M系列直流弧焊机是一种采用硅整流电路的焊接设备,本系列焊机与旋转直流焊机相比,具有重量轻、噪声、率高、明显的节能效果.

- 3、 The chief byproduct of combustion is silicon dioxide (sand).

燃烧的主要副产品是二氧化硅 (沙).

- 4、 The fertilizer effectiveness experiment of biological silicon fertilizer and the silicon calcium fertilizer was carried out.

本试验条件下,对生物硅肥和硅钙镁肥进行肥效试验,并探讨硅肥对水稻生长发育和产量的影响.

- 5、 The fiber volume of composite parts made by silicon rubber inflatable bag is high.

利用硅橡胶气囊辅助RTM工艺,可以制作纤维体积含量较高的复合材料构件.

- 6、 R & D , production and appilication, etc on silicon, organic fluorine, inorganic fluoride and fluorosilicone coating.

内容涉及有机硅、 有机氟、 无机氟和精细品、 氟硅涂料等专业门类,包含 研发、

生产、应用等多领域.

7、Designing silicon chips to mimic human organs sounds fanciful.

设计硅芯片模仿人的器官听上去是异想天开。

8、This company pioneered the use of silicon chip.

这家公司开创了使用硅片的方法.

9、Tomorrow's children will be even more in the thrall of the silicon chip.

将来硅片对孩子们的影响将进一步加深。

10、We made the Czochralski silicon single crystal with a diameter of 12 inches.

直径12英寸直拉单晶硅研制成功.

11、Most electronic components use silicon chips these days.

现在多数电子元件都用到硅片.

12、The experimental results on fabricating the bipolar ECL silicon IC by ion implantation are reported.

本文简要叙述用离子注入法制造双极硅ECL集成电路 的实验结果.

13、The pressure oxidative leaching of copper slag with high iron and silicon content was studied systematically.

对火法炼铅产高硅高铁含铜渣进行了氧压硫酸浸出过程研究.

14、None silicon , low pressure , high air volume, high dust holding, good efficiency.

不含硅,阻力小、 风量大、 容尘量高、 效果佳.

15、The range of products will include carbon steel, HSLA steel, silicon steels and modern multiphase steels.

产品的范围将包括碳钢、 HSLA钢、 硅钢以及现代复相钢.

16、Through the etching process, a silicon mold with smooth sidewall can be got.

首先通过组合刻蚀工艺制作硅模具,再利用硅模具复制得到微谐振腔.

17、 A chip is a piece of silicon about the size of a postage stamp.

芯片就是一枚邮票大小的硅片。

18、 He has no real technology of crystal silicon , nor his patents were realizable.

他没有拥有任何多晶硅提纯技术,他所有的专利都是不可能实现的.

以上是简答网为您整理的silicon怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于silicon的用法、silicon的释义、silicon的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/silicon>

